

Nuevo caso de violencia de género en Petrer

26/11/2019



Petrer registró ayer, día 25 de noviembre, **Día Internacional de la Eliminación contra la Violencia Contra la Mujer**, un **nuevo caso de violencia de género**. Un joven fue detenido por la mañana tras **discutir acaloradamente con su pareja dentro de un vehículo**. Presuntamente la zarandeó, **le tiró del pelo y también le lanzó piedras al interior del IES Azorín**.

La Policía Local de Petrer señala que cuando se personaron en el aparcamiento del centro educativo **el vehículo se había marchado**, pero gracias a la

colaboración ciudadana lo localizaron, así como a sus ocupantes, que **habían estacionado en la calle Murillo de Elda**. La mujer manifestó que **discutió con su pareja y que este la zarandeó y tiró del pelo**. Al localizarles en término de Elda, los agentes avisaron a la Policía Nacional para que se hiciese cargo del suceso. **Esta detuvo al varón acusado de un delito de violencia de género** y la víctima fue trasladada a un centro de salud y a comisaría para poner la pertinente denuncia.